

Das Flughafen-Restaurant heißt

COCKPIT

Sieben Tage in der Woche offen, durchgehend von 9.30 bis 21.00 Uhr die Möglichkeit zu essen und gratis Kurzparkplätze - diese auf den ersten (Grazer-) Blick hin unvereinbar scheinenden Annehmlichkeiten gibt es wirklich, und zwar im Restaurant am Flughafen Graz, dem „Cockpit“. Im

„Cockpit“ speist man im Wintergarten mit Ausblick auf das Flugfeld, wo immer etwas los ist, und genießt auch bei hochsommerlichen Außentemperaturen die Vorzüge der Vollklimatisierung. Daneben bietet das Flughafen-Restaurant in regelmäßigen Abständen besondere Attraktionen: Von Ende Septem-

ber bis Ende April läuft die Champagner Brunch Saison (jeden Sonntag ab 11.00 Uhr), im Oktober gibt es mexikanische Wochen mit tollen Preisen, im November karibische Wochen. Die Kellner im „Cockpit“ sehen sich bereits als erste Urlaubsstation. Dementsprechend entspannt und locker ist die Atmosphäre.

Kein Wunder also, daß sich auch immer mehr Grazer im „Cockpit“ verwöhnen lassen, z. B. nach dem Baden in den nahegelegenen Schotterteichen.

Außerdem hält das „Cockpit“ für seine Gäste ständig interessante Angebote bereit, die man rasch vor Urlaubsantritt noch mitnehmen kann und die während des Urlaubs gute Dienste erweisen, wie z. B. eine günstige Unterwasserkamera für die aktuellen

Strand-Fotos.

STADT JOURNAL

JULI 1996

